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CURSO 1.966 - 1.967

31 de Enoro do 1.967

FIESTA DE SAN JUAN BOSCO

PROGRAMA:

- Por la mariana a las 9.- Miw. cn hìî an Juan 3osco, on el Salón
do Actos de la Escuola.

a las 12 Partido do BalSn-mno, cc-:Jinado entro alumnos diurnos.

- tardo, a las 5.- Sosión de cinc, en cl Salón de Actos do la Escuela.

- a las 7130.- Juegos do oucnria,(cnrroras do sacos, rompor la olla, otc).
- nocho a las 8.- Ek la Casa do Cultura San Francisco,

interosanto Festival, on el que tomaran parto los
alumnos diurnos y nocturnos.

_ a las 9t30.- En la sala do exposicionos do la misma Casa do Cultura

San Francisco, inauguración do la Exposición de Pintu

ra.
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EXCURSI ONES . (por Cutiérrez, Grandes y Cladellas)alumnos do de 13 afíos.

Nos parece que las excursiones que hemos hecho son de interés para
nosotros, porque lána vez completas podemos estudiar mejor los minerales,
hojas y animales.

Las excursiones que hemos hecho hasta ahora son las siguientes:
En primer lugar fuimos a Sant Pere de Vilamajor a buscar minerales

y setas.
La segunda fué a Vilanova do la Roca a buscar minerales en una carre

tera que hay.
En tercer lugar fué a Can Prat do La Roca, a buscar hojas do diP -

tintas clases.
La cuarta fué al Parquo Zoológico de Barcelona.

Visitas que hemos hecho:
La primera fué a la fábrica de intorruptores "Gavo".
La segunda fuímos a.una bévila.
La tercera y última, fué a "Can Jonc" que tenían animales vivos

disecados, lanzas, oscudos, etc.

- o 0 o -

LOS TRABAJOS MANUALES. (por Quintana) alumno de I.P.I.- 13 afios.)
Los trabajos manuales son los martos y los viornos. Entramos a las

cinco y salimos a las seis y modia, on esa horq y modia hacemos trabajos
que tenemos que hacer. En los T)riros haciamos figuras de fango,
poro no del corriente sino para hacer fluras, que os un fango especial,
y con él hacíamos figuras, jarros, rn139 otc. Dospués también haclamos
figuras goométricas hochas do cartulin-1 para oso nocositbamos col-lo
de plástico de color y también tijora, :.„Jglas y compasos. Y nos sontá.
bamos on grupos do cuatro y nos lo reDartíamos entro los cuatrol Y ahora
estamos aprendiendo a trabajar; hay uinco oficios: telar, mocánica, cr
pintoría, electrénica y electricidad.

Y hay trabajando cuatro como mé.ximo on cada mosa.

Antes do ompezar a trabajar tenemos que hacer la lámina de la picos
que tenemos que hacer, después cuando homos terminado la lámina, nos (9.1

cen como tenemos que usar y cuidar las piezas con que tenemos que traba

jar y cuidarla como si fuoran nuestras y también traer un trapo para -

limpiar la mesa después que homos trabajado en ella.

- o 0 o -

COLECCI ONES . (por ViegasyRequena alumnos de -

do 13 afios.)
En la Escuela do Trabajo hacemos colecciones do varias clases. Los

nirios do•dicha oscuela hacen las colecciones de minerales, hojas, plantas
animales, etc.

En cada excursión que hacemos, tracmos algunas cosas do éstas on

minerales cl Profesor do Cioncias nos dice los nombres do los minoralos

que hemos traÍdo, tambien las demás cosas se oncargan los nifios do la -

Escuela, en traer las citadas colecciones y también so han comprometic:o
a traer hasta peces de variados colores.

También nos gustaría hacer otras colecciones, como guardar cosas
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antiguas, ídolos, mariposas o insectes.

-o 0 o -

Interviu con el Sr. Sala, Dir4ctor do la Escuela

Proguntamos al Sr. Director las cosas que pionsa hacer sin contar las
que hacomos ahora.
- Es deseo de la Escuela, hacor on el próximo curso escolar, el tercer
curso do dolineantes. Posteriormente la Maostría de Delineantes y si fue
SO posible (econémicamente) alguna Oficialía de la rama del Motal, diur
na. Además seguramente que en próximos cursos se dcn en la Escuela, en
soilanzas oficiales de tipo comercial durante el día y la noche.

¿ Que lo parece el Club que vamos a practicar ?.
- Pues todavía no se-quo me parece porque est empezado. Lo creo muy in
toresante y necesario, siempre que los alumnos participen en su organiza
cién total.

¿Vd. one;e que están bien las camisetas que nos han regalado?
- A mi los regalos me parecen siempre bien. Ahora debemos emplear ostas
camisetas correctamente y sor más buenos deportistas.

¿ Vd. cree que esto Colegio est bien organizado?
- Considero que la estructura do la Iniciación Profesional os de las me

joros del Ministerio de Educación y Cioncia; mucho mejor que el Bachille
rato.

¿ Qué clase de deportes lo gustaría que prcticéser= a la hora del -

patio?
- A mi mo gustarla más el DALONUSTO po:?clue croo que os de los más com -

pletos.
El Sr. Director ariado que lo taeía nue practicásemos campeonatos de

DALONCESTO y NATACION, y tambien =eo que el deporte más completo es el -
ATLETISMO. Pero no os de los más :,uE:t00e:3.

¿ Que le parecen los trabajos que hacemos en los talleres?
- Me parecen poca cosa ya que me gustaría que fuesen más interesantes
principalmonte de tipo económico y de organizacién no permiten que sean

mejoros.
¿ Que lo parece los tallores que tonemos montados y porque?

- Los encuentro incomplotos y mi deseo scría que fuesen mejores y dioran
más posibilidados de trabajo.

¿ Que lo parecen las colecciones del Colegio, ya bien sean de minera
les, peces y animales, etc. y porque ?
- Me parece muy bien porque 4stan buscadas por ollos y en este caso me

gusta a mi también porqué naturalmente están buscadas por nosotros.

¿ Vd. cree que este Colegio es de los más modernos do esta Comarca,
y porqué?
- Más que moderno yo quisiera que fuera mejor ya que a vooes lo más mo

derno no es lo mejor. Ahora bien9 estaría contento si en vez de ser el -

mejor, fuese un buen colegio, pues ya tendría bastante.
Está contento con los alumnos diurnos, y porqué?

- En general si; siempre hay algunos que on cualquier momento me deja -

descontento. En realidad las respuostas de tipo general siempre son fal
sas,por lo tanto decir contento no es vordad. Yo creo que los alumnos
siempre trabajan poco y siempre poorían trabajar más.

¿ Que actos se colebrarán en el día dol 3atr5n del Colegio?
- Creo que csto deben decidirlo los alumnos, por lo tanto no lo se. Creo
que habrá una exposición do pintura, un festival, partidos deportivos, et4

José Ortega, Francisco Ortega, Poao a.sagué, Antonio Soldevila y Ma
nuel Robledo, alumnos de

Escuela de Trabajo, #1, 31/1/1967, p. 3 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


